

# Mit dem Rad zur Versammlung

## BürgerBus nimmt erfreuliche Entwicklung

**SCHAFWINKEL** ▪ Mit dem Fahrrad machten sich die Mitglieder des BürgerBus' Kirchlinteln auf den Weg zur Jahreshauptversammlung ins Landhaus Badenhoop nach Schafwinkel. Die „gute Idee“ wurde den Aktiven gnadenlos verregnet, der Laune konnte das Wetter nicht schaden, zumal es gute Nachrichten gab.

Wetterfest gekleidet, legten die Mitglieder die geplante Strecke mit dem Fahrrad zum vereinbarten Treffpunkt zurück. Mit von der Partie war auch der geschäftsführende Direktor von AllerBus, Uwe Roggatz. Am Moorkieker in Kükenmoor wurde eine Pause eingelegt. Dort fanden sich auch weitere Mitglieder ein, die mit dem Bürgerbus unterwegs waren. Die Anlage

gefiel allen Beteiligten sehr gut. Sie wollen bei besserem Wetter wiederkommen.

In der von Rüdiger Klinge eröffneten Mitgliederversammlung standen zunächst Zahlen im Mittelpunkt. Peter Ziehm wusste von einer erfreulichen Entwicklung beim BürgerBus zu berichten. Diese könne aber nur anhalten, wenn sich weiterhin Menschen bereit fänden, ehrenamtlich den Bus zu fahren oder wenigstens Mitglied im Verein zu werden. Eine solche Bereitschaft zeigte der Bürgermeister, Wolfgang Rodewald, indem er spontan dem Verein beitrug.

Mit einem schmackhaften Spargelessen bei lebhaften Gesprächen klang die Veranstaltung aus.



**Durch den Regen:** Die Mitglieder des BürgerBusses hatten trotz dem ihren Spaß auf der Radtour zur Versammlung.